

**Zeitschrift:** Eclogae Geologicae Helvetiae  
**Herausgeber:** Schweizerische Geologische Gesellschaft  
**Band:** 82 (1989)  
**Heft:** 1

**Vorwort:** Editorial  
**Autor:** Funk, Hanspeter

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 22.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Editorial

André Lambert hat sich im letzten Heft nach 8 Jahren als Redaktor der Eclogae verabschiedet. Der Vorstand der Schweizerischen Geologischen Gesellschaft dankt ihm für seine zeitaufwendige und hervorragend geleistete Arbeit. In seinem neuen Tätigkeitsgebiet wünschen wir ihm viel Erfolg.

Als neuer Redaktor hoffe ich, dass es mir mit Hilfe des Vorstandes und des Editorial Board gelingen wird, die Erwartungen erfüllen zu können, die Sie als Leser in mich setzen. Dabei möchte ich nicht verpassen, André Lambert herzlich zu danken, für seine Geduld bei der Übergabe des Amtes und für seine stete Hilfsbereitschaft während meiner Arbeit bei der Redaktion dieses ersten Heftes.

Für die Bezüger der broschierten Exemplare wird wohl das neue Äussere dieses Heftes einiges Erstaunen ausgelöst, aber hoffentlich auch Gefallen gefunden haben. Die neue Gestaltung ist auf Vorschlag des Verlages Birkhäuser durch den Vorstand im Herbst 1988 beschlossen worden. Auch im Innern finden Sie einige kleine Neuerungen. Damit unsere Arbeiten im «Current Content» zitiert werden, enthält das Inhaltsverzeichnis von jedem nicht auf Englisch geschriebenen Artikel eine englische Übersetzung des Titels. Jede Arbeit muss auch ein englisches Abstract enthalten. Um den Autoren die Arbeit zu erleichtern finden Sie in Zukunft in jeder Ausgabe Anweisungen für Autoren, die eine Kurzfassung des gültigen Druckreglementes darstellen. Weitere kleinere Änderungen werden Sie in der formalen Gestaltung der Artikel feststellen.

Ich hoffe, Ihnen auch in Zukunft alle 4 Monate eine Sammlung guter und interessanter, erdwissenschaftlicher Artikel vorlegen zu können.

Zürich, den 10. März 1989

Hanspeter Funk

